



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

média

Question écrite n° 52778

Texte de la question

M. Jean-Marc Nesme appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille sur la récente enquête intitulée : « Les enfants face aux écrans : pornographie, la vraie violence ». Cette enquête sérieuse, réalisée auprès de 50 spécialistes, sociologues, spécialistes des médias et pédopsychiatres, dénonce une réelle dérive des images pornographiques qui projette les enfants dans le monde des adultes et produit sur ces derniers des effets catastrophiques marquants et difficilement réversibles. Une des nouvelles tendances du X est l'érotisation de la violence. Notre pays serait un des plus tolérants à l'égard de la pornographie. Avec 934 films X diffusés par mois à la télévision, la France est une des nations qui faciliteraient le plus l'accès à la pornographie, selon le spécialiste, auteur de cette enquête. Il lui demande donc ce qu'il envisage de mettre en oeuvre pour protéger en premier lieu les enfants de ces images traumatisantes ainsi que les moyens qu'il compte prendre pour lutter contre cette nouvelle érotisation de la violence qui tend à se répandre sur les écrans.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Nesme](#)

Circonscription : Saône-et-Loire (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 52778

Rubrique : Audiovisuel et communication

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 7 décembre 2004, page 9653